

Steckbrief

Stefan Eikam

Kandidat zur Wahl

Stefan Eikam, Rechtsanwalt, 56 Jahre, verheiratet, zwei Kinder

Statement zur Motivation Rotes Kreuz

Es ist mir wichtig das Rote Kreuz weiterhin so gut wie möglich zu unterstützen, weil ich den Gedanken der „Menschen die helfen“ gerade in der heutigen Zeit, in der immer weniger Leute sich ehrenamtlich engagieren wollen und andersherum für Menschen in Not, die Hilfe immer mehr benötigt wird, als wichtig empfinde. Ich finde es wichtig, dass man dort wo man das kann, sich auch ehrenamtlich engagiert und für die Gemeinschaft etwas tut.



Werdegang und Engagement

Im BRK zu Beginn ehrenamtlich tätig, später Tätigkeit als Freigestellter im Katastrophenschutz und im Rettungsdienst, anschließend Engagement als Justiziar des Kreisverbandes Neuburg-Schrobenhausen. Aktuell Stadtrat in Schrobenhausen, zudem als Abteilungsleiter in einem Sportverein tätig, Verwaltungsrat und Aufsichtsrat in verschiedenen Gremien und vielfältig in verschiedenen Vereinen engagiert. Es vergeht keine Woche und manchmal kein Tag, an dem ich nicht damit befasst bin das Rote Kreuz in den rechtlichen Belangen so gut wie möglich zu unterstützen und zu beraten.

Ziele Ihrer Kandidatur

Mein Ziel ist es die Rahmenbedingungen weiterhin dafür zu schaffen, dass Ehrenamtliche so gut wie möglich arbeiten können, weil sie für das Rote Kreuz so wichtig sind. Andersherum aber auch den Kreisverband, dort wo ich helfen kann, so gut wie möglich zu unterstützen, damit der Kreisverband in den Bereichen in denen wirtschaftliche Tätigkeit erfolgt, so erfolgreich handeln kann, dass auch die Mittel für die Ehrenamtlichkeit zur Verfügung stehen.

**Kreisverband
Neuburg-Schrobenhausen**



**Bayerisches
Rotes
Kreuz**

Karl-Konrad-Straße 3 • 86633 Neuburg • Tel.: 0 84 31 / 67 99-0

www.kvndsob.brk.de